



EQUIPO EL POLÍGRAFO Camila Bazán, Valeria Pozo y Cecilia Derpich **ESCRÍBANOS** Frases para chequear, noticias falsas y temas de investigación. Envíenos sus sugerencias a elpoligrafo@mercurio.cl o al WhatsApp +56 9 9533 6345

Caso Monsalve copa agenda de ministros... pero conferencia del Presidente Boric continúa siendo alocución más extensa

Las acusaciones de violación y abuso sexual en contra del exsubsecretario del Interior Manuel Monsalve siguen acaparando la agenda del Gobierno, a casi una semana desde que se conociera públicamente el caso.

Por lo menos siete autoridades del gabinete se han referido al tema entre el jueves y ayer. Sin embargo, la más extensa de estas continúa siendo la conferencia de prensa que el viernes pasado dio el Presidente Gabriel Boric en Lampa, donde contestó una treintena de preguntas por casi 51 minutos y luego no ha vuelto a hacer referencia directa a la salida del exsubsecretario, así como tampoco a detalles del caso.

Dentro del gabinete, quien más se ha referido al tema es la ministra de la Mujer, Antonia Orellana, quien ha participado de

por lo menos ocho puntos de prensa y entrevistas, una de ellas en Mega, donde lanzó la polémica frase "no estamos hablando de un portero", en referencia a la salida de Monsalve, la cual ha sido ampliamente criticada acusándola de "clasismo".

Le sigue la ministra vocera de Gobierno Camila Vallejo, quien suma una hora con 4 minutos, en cuatro ocasiones diferentes: dos vocerías (una el viernes y otra el lunes); un punto de prensa y una entrevista ayer en radio Universo. Luego, la ministra del Interior, Carolina Tohá, con cinco ocasiones que suman cerca de 50 minutos.

Más atrás se encuentra el subsecretario del Interior, Luis Cordero (4); el nuevo ministro de Justicia, Jaime Gajardo, (3) y el ministro de la Segpres, Álvaro Elizalde (2).

